

La réussite au rendez-vous

Les Boucles de l'Alaric 2024 confirment le joli rendez-vous que propose Orleix Sport Nature : des jolis parcours boisés, de la convivialité, des récompenses en nombre et de qualité. Quel chouette moment, auquel ont favorablement répondu pas loin de 500 participants ! Voici les chiffres exacts : 129 sur le 15 km trail, 118 sur le 8 km, 31 marche chrono, 52 enfants et 159 randonneurs. Une très belle réussite dont les organisateurs se félicitent.

Sur le trail de 15 km, une bataille à l'avant entre deux coureurs qui se connaissent bien. François Jouglar (TPA) a réussi à contenir le talentueux Loan Le Rohellec ! 54'37 contre 56'56. L'expérience l'a emporté du côté de Jouglar, avec un adversaire un peu émoussé de ses entraînements. La 3^e place fait le bonheur de Matéo Marie (ROC). Julie Bertrand en progrès constant cette année, bat Marion Barlest, sa collègue du TPA (1h10'51 et 1h12'42). Moins de 2 min donc, c'était plutôt serré ! Sarah Loustau complète le podium.

Sur le 8 km, pas de détail encore côté TPA : Florian Allion remporte la course en 29'07, devant son collègue Corentin Bruneau, en 29'51. Clément Cantet, de la JAB, est bien distancé mais reste devant un autre coureur au maillot rouge. Le duel entre Marie-Laure Danrez (Séméac) et Chloé Labarrère ! 37'22 pour la victoire, et seulement 18s d'écart, même pas 100 m, à l'avantage de la première citée ! C'était chaud. Anne Sénéchal (ACM) sera la 3^e !

La marche chrono revient à Laurent Agustin devant Patrice Brochot et Jean-Jacques Peyras, tandis que Sandra Jean (4^e du général !) devance Sarah Cosset et Josette Sanz. Et le TPA encore en démonstration ! Beaucoup de marcheurs et de jeunes pour compléter le tableau ! Les Boucles de l'Alaric, LE rendez-vous de ce début juin !



Il y avait du monde au départ. / DDM



Les plus jeunes aussi récompensés. / DDM



Les plus forts sur 15 km. / DDM